

園芸活動便り

今年の冬は暖冬と言われていましたが、11月を過ぎると屋外での活動は寒さが厳しく室内で行なう園芸活動が多くなってしまいました。この半年間施設で行なった園芸活動を報告いたします。

9月夏野菜の収穫 ミニトマトは毎日たくさんの可愛い実が出来ました。ピーマン、ナス、ししとうは天婦羅にして頂きました。ズッキーニは大きくなりかけたらダンゴムシに食べられてしまい2本しか収穫できませんでした。大豆は毎年恒例のずんだ餅にしました「また今年も食べれたね、皆で作ったら美味しいよ！」



10月いも掘り 安納芋をつつと苗で植えましたが大きくなりません、収穫量も少なかったです。芋ズルを輪にしてリースを作りました。おやつレクリエーションでおさつバター焼きにしておいしく頂きました。

おさつバター焼きの作り方 さつまいもに砂糖を混ぜ丸めて平らにし形を作る。ホットプレートにバターを敷き両面焼きます。(安納芋は種子島特産、焼きイモに適している、糖度はサツマイモの3倍以上)



11月チューリップの植え付け プランター、チューリップの球根、ピオラを準備して室内で寄せ植え行ないました。「昔家で植えてたのよ、早く咲いたらいいね、春が来るのが楽しみだわ」と心待ちされています。

12月クリスマスオーナメント作り 落ち葉を拾って来て押し葉にして白い絵の具を塗り雪に見立てクリスマスツリーに飾りました。皆さん一生懸命に葉っぱに糸通しました。



1月お正月飾り作り 正月花を生けたり、寄せ植えに飾る正月飾りを手作りして新しい年を迎えました。

2月ピオラの押し花作り、冬野菜の収穫 キャベツ、白菜、ブロッコリー、人参、小松菜植えましたが、小松菜と人参は食べられるくらいの大きさに育ち皆さんで頂きました。キャベツと白菜は結球せず外に広がるだけで収穫できませんでした。「来年は美味しい野菜が出来るかな・・・」



★★★今後の予定★★★

春には住吉川、菊正宗資料館へお花見、3階ベランダにて夏野菜の播種、植え付け、クラフトを予定しております、何か園芸でやってみたい事などありましたら気軽にスタッフにリクエストして下さい。

★★★ 皆様どうぞ今後とも宜しくお願い致します ★★★